

2024-07-24

## No me van a doblegar: Rojo de la Vega

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/no-me-van-a-doblegar-rojo-de-la-vega/ar2845432?v=2>

La Alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, acusó un plan de la ex candidata morenista, Catalina Monreal, para anular la elección con el pretexto de que cometió violencia política en razón de género, pero aseguro que no se va a doblegar.

"Pretenden denunciarme por violencia política en razón de género, por el simple hecho de utilizar su apellido para referirme a ella. Nuevamente, quieren anular la elección, ahora con esta mentira y de la mano nuevamente de su compadre magistrado zacatecano Armando Ambriz (presidente del Tribunal Electoral de la Ciudad de México) y su incondicional Osiris (Vázquez, magistrado) para no sólo dejarme ser alcaldesa en estos próximos tres años; su proyecto es que por la misma causal no pueda yo volver a competir", afirmó en conferencia de prensa.

"He luchado toda mi vida en contra del sistema y sigo resistiendo. Y no me pienso arrodillar, no me pienso doblegar ni rendir", agregó en el Senado, acompañada de legisladores del PAN, PRI y PRD, como Xóchitl Gálvez, ex aspirante presidencial.

Rechazó la determinación del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), que ayer consideró que habría incurrido en posible violencia política de género, pero sin que le dictara medidas cautelares. Agregó que ella ha sido la agredida por Caty Monreal al asegurar que cometió un auto atentado durante las campañas.

Caty Monreal denunció a su oponente que durante la campaña se refería a ella como "los Monreal" y "el Monrealato" para incluir a su padre, el senador de Morena, Ricardo Monreal, cuyo grupo ha dirigido varios años la Cuauhtémoc.

"El plan de la candidata derrotada y del grupo político, cuyo apellido me han prohibido utilizar, pero que rima con inmoral y desleal, ha sido anular la elección. A cualquier costo y en contra de cualquier ley. Para ello prepararon un plan político, mediático y de extorsión a las autoridades", sostuvo Rojo de la Vega y acusó que el presidente del Tribunal Electoral de la CDMX es compadre de Ricardo Monreal.

Por su parte, Xóchitl Gálvez rechazó que la alcaldesa electa haya cometido violencia política en razón de género, pues esta sólo se puede dar, dijo, cuando un superior jerárquico trata de intimidar a una mujer, y no en un debate entre dos mujeres.

Acusó que la elección del 2 de junio fue inequitativa, pues el Presidente Andrés Manuel López Obrador interfirió a favor de su partido y que cometió, él sí, dijo, violencia en razón de género contra ella.

"El triunfo de Alessandra es un triunfo de la oposición que vamos a defender con todo", expresó.

El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, denunció la rapidez con que la autoridad electoral responde a las denuncias en la Cuauhtémoc, pero no en otros casos como en Álvaro Obregón, que ganó Morena, y en donde, según dijo, se tendría que anular la elección por el rebase del gasto en campañas.

"Queremos exhortar a las autoridades electorales, a las que respetamos, a las que siempre hemos defendido, a que así como le ponen atención al caso específico de Cuauhtémoc -¿qué casualidad? lo hagan con todos los demás.

Lo único que estamos pidiendo es que cumplan con la ley", dijo.

A la conferencia también asistieron el senador Emilio Álvarez Icaza y el dirigente del PRD, Jesús Zambrano.